

**“Pura simulación”: PRI**

A la Constitución, apoyos federales, prevé el plan C

F. DAMIÁN Y L. PADILLA - PÁGS. 6 Y 7

Alejandro Moreno.**“El gobierno simula apertura por reformas”**

Luego de que la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y el jefe del Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador, informaran que habrá apertura para discutir acerca del proceso para reformar al Poder Judicial, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, acusó que se trata de una “simulación” del gobierno “con su encuesta al vapor” y la realización de foros “para oír, no para debatir” en la materia.

“En el PRI rechazamos

enérgicamente cualquier iniciativa que pretenda alterar el equilibrio de poderes; politizar la elección de jueces, magistrados y ministros, y socavar la independencia del Poder Judicial”, advirtió. En un mensaje difundido a través de sus redes sociales, el dirigente nacional del tricolor advirtió que los militantes del Revolucionario Institucional “no vamos a ceder ante la acometida autoritaria de este gobierno”.

LILIANA PADILLA